

# MARKETING NEWSLETTER



**IRC Berikan Ban RX-02 dan Ecotrax Gratis!**

**Promo Lebaran Ban IRC di E-Commerce**

**Beli Ban IRC, Dapat Sarung Lebaran!**

## IRC Berikan Ban RX-02 dan Ecotrax Gratis!

### 1 TONTON VIDEO IRC RX-02

YOUTUBE IRC Tire Indonesia

WEBSITE [www.irtire.co.id](http://www.irtire.co.id)

INSTAGRAM irtire



Beli online  
Dapat Diskon  [www.speedwork.id](http://www.speedwork.id)



### 2 MENGISI FORM DIGITAL

[bit.ly/CampaignIRCRX02](https://bit.ly/CampaignIRCRX02)

atau scan QR code in



Beli online  
Dapat Diskon  [www.speedwork.id](http://www.speedwork.id)



IRC Tire Indonesia kembali meramaikan dan meningkatkan eksistensi brand melalui giveaway campaign yang diadakan pada bulan Mei 2021. Syarat yang harus diikuti untuk mengikuti giveaway campaign ini sangatlah mudah. Peserta wajib menonton video produk IRC RX-02 yang dapat ditonton melalui berbagai kanal sosial media (Instagram dan Youtube), mengisi form digital berupa data diri dan menyebutkan poin-poin kelebihan ban IRC RX-02.

Terdapat 3 pemenang beruntung dimana pemenang pertama akan mendapatkan 1 set ban IRC RX-02 dan pemenang 2 & 3 masing-masing akan mendapatkan 1 set ban IRC Ecotrax. Selain itu, semua pemenang juga akan memperoleh merchandise eksklusif dari IRC. Giveaway campaign ini mendapatkan respon yang sangat positif dan diikuti oleh lebih dari ratusan peserta.

## Promo Lebaran Ban IRC di E-Commerce



IRC mengadakan promo menarik dalam menyambut bulan suci Ramadhan melalui Official Store E-Commerce IRC di Tokopedia, Blibli, Bukalapak, dan Lazada! Setiap pembelian 1 ban IRC, Riders akan mendapatkan 1 kaos dan pentil tubeless.

Selain itu, setiap pembelian 2 ban IRC (dalam 1 transaksi), Riders akan mendapatkan 1 polo shirt, masker, dan juga pentil tubeless. Tidak hanya itu, Riders yang membeli 2 ban IRC juga akan mendapatkan hadiah tambahan berupa voucher KFC senilai Rp 10.000.

Promo ini berhasil mendapatkan respon yang sangat baik dari followers Instagram dan diharapkan promo ini dapat terus terlaksana di momen-momen berikutnya.

Riders bisa menemukan Official Store IRC melalui E-commerce berikut:

Tokopedia: IRC Official Store

Lazada: IRC Store

Bukalapak: IRC Official Store

Blibli: MotoXpress Official Store

## Beli Ban IRC, Dapat Sarung Lebaran!

Di bulan suci Ramadhan, IRC ingin berbagi dengan mengadakan 2 promo menarik, dimana untuk setiap pembelian 2 ban tubeless IRC, Riders akan mendapatkan 1 sarung lebaran gratis. Promo ini berlaku di seluruh gerai MotoXpress selama periode 26 April - 15 Mei 2021.



Promo ini diposting melalui Instagram IRC dan mendapatkan respon positif dari followers yang banyak menanyakan terkait promo ini melalui Direct Message di Instagram.